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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d’un fichier audio à un fichier de texte. Dans 
son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu’elle soit 
incomplète ou qu’il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter 
également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 
pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier, mais 
pas comme registre faisant autorité.  

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Dev au micro. Nous allons commencer puisqu’il est 5 heures, plus tard 

que prévu. 

 

TERRI AGNEW :   Bien, donc nous allons faire l’appel. Donnez-moi un instant. 

Bonjour et bonsoir à tous les. Soyez les bienvenus à cet appel à 

volontaires du groupe de travail des réseaux sociaux d’At-Large du 13 

mai 2016. 

L’appel a lieu le vendredi 13 mai 2016, à 18 heures UTC. 

Sur cet appel nous avons Seun Ojedeji, Tijani Ben Jemaa, Dev Anand 

Teelucksingh et Daniel Nanghaka. Nous n’avons pas de participants sur 

le canal français pour l’instant. Du personnel ICANN nous avons Ariel 

Liang et moi-même, Terri Agnew. Nos interprètes sont Isabelle et 

Camila. 

Je vous rappelle, s’il vous plaît, de dire vos noms au moment de prendre 

la parole pour les transcriptions et afin que les interprètes puissent vous 

identifier sur le panneau électrique. 

Dev, vous avez la parole. 

   

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Terri. Je vous remercie tous d’assister à ce séminaire, à cet appel. 

C’est un appel à bénévoles du groupe de travail des réseaux sociaux 
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pour le sommet Internet africain qui aura lieu au Botswana vers la fin 

mai et jusqu’au 10 juin 2016. 

 Donc en tant que membre du groupe de travail des réseaux sociaux, vu 

qu’il y a beaucoup de membres d’At-Large qui vont assister au sommet 

Internet africain, il me semblait que ce serait une bonne occasion pour 

faire la promotion des activités d’At-Large et des ALS aussi bien sûr. Au 

nom d’At-Large, utilisons nos différents moyens et nos médias d’At-

Large. 

Ariel Liang qui est chargée de notre compte de réseaux sociaux pourrait 

peut-être vous expliquer cela, mais ce que nous faisons à travers notre 

groupe de travail est de créer le contenu, surtout à partir d’ICANN 55, et 

on prévoit déjà de le faire pour les prochaines réunions de l’ICANN 

également. 

L’idée est de lancer un appel à bénévoles pour assister à cet événement. 

Je ne sais pas si ce serait censé de vous expliquer tous les détails de ce 

que nous faisons, mais ce serait peut-être une bonne idée de demander 

à Ariel de nous expliquer ce qu’on a d’autres sur notre compte pour 

rappeler à tout le monde quels sont nos comptes sur les réseaux 

sociaux. 

 

ARIEL LIANG : Très bien. Alors, en tant qu’aide-mémoire de nos activités sur les 

réseaux sociaux, At-Large a deux comptes, l’un sur Facebook et l’autre 

sur Twitter. 

Comme vous savez, le but de ces comptes est d’assister les membres de 

notre communauté dans la participation. 
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Ce que nous avons commencé à faire au cours des réunions de l’ICANN 

est de publier des informations pendant les événements mêmes, et en 

termes généraux, nous envoyons d’autres informations plus centrées, 

plus spécifiques de notre séance. Donc par exemple, surtout, sur quoi 

portera la session, ou comment participer à distance. On envoie 

également l’emplacement de la salle dans le centre de conférence en 

tant que moyen pour aider les personnes à arriver à nos réunions et je 

pense que cela a bien fonctionné pour mettre en valeur nos activités 

dans le cadre des réunions publiques de l’ICANN. 

De même, nous avons eu des orateurs de la communauté qui ont fait 

des présentations en notre nom ; des fois, on peut reprendre ce qu’a dit 

l’orateur, et on publie une citation de ce qu’il dit pour montrer ce qui se 

passe en ce même moment dans la salle. 

Voilà un aperçu général de ce que nous faisons. Bien sûr, les bénévoles 

toujours très utiles. Ils nous font parvenir des photos. Ils nous envoient 

des informations sur ce qui serait utile à publier. Et s’il y a d’autres 

membres qui publient des photos de notre événement, ils les partagent 

avec nous aussi. Il est très utile pour nous de voir ce que tout le monde 

publie ; c’est les bénévoles qui font attention à cela et qui repèrent les 

photos et les images qui vont être utiles pour nous. 

L’idée est que tous nos abonnés puissent voir toutes les informations, 

donc c’est pour cela que nous publions cela à travers nos comptes. C’est 

ce que nous faisons pour renforcer notre présence sur les réseaux 

sociaux. Bien sûr, sur Twitter, les publications sont plus fréquentes, mais 

sur Facebook, on publie également des récapitulatifs des séances et des 

informations avec toute la couverture. On inclut les membres qui ont 
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participé, qui a modéré la session, qui a fait des présentations ; on 

publie également des photos avec un petit texte, à chaque fois, qui 

décrit qui se passe sur la photo. 

Donc voilà ce que nous avons en général sur Facebook. 

Voilà donc la vue d’ensemble de nos activités. S’il me reste quelque 

chose à ajouter, vous pouvez le faire, Dev. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Ariel. Je pense que vous avez su très bien expliquer ce que l’on 

fait lors de la réunion publique ICANN 55 et surtout en ce qui concerne 

les comptes sur les réseaux sociaux. Étant donné qu’il n’y a ni de 

questions ni de commentaires, l’idée serait que l’on puisse discuter des 

différentes séances qui auront lieu lors du forum Internet africain du 

Botswana. Peut-être que quelqu’un pourrait prendre la parole pour 

nous expliquer quelles seraient les réunions ou les séances qui auront la 

participation d’At-Large. 

 En même temps, ce qu’on devrait savoir, c’est s’il y aura des moyens de 

participation à distance disponibles à ces réunions. Par exemple. Parce 

que l’un des vrais défis pour Ariel est le fait qu’elle ne sera pas là. Elle va 

donc dépendre de vous, des bénévoles, et elle compte sur vous pour 

avoir les informations pertinentes concernant le sommet. 

Est-ce qu’on a quelqu’un qui puisse nous expliquer ? Oui. Seun, allez-y. 

 

SEUN OJEDEJI :   Merci, Dev. Et merci, Ariel, de cette introduction. 
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L’événement commence le 29 mai, donc en général, entre le 29 mai et 

le 4 juin si je ne me trompe, on aura un nombre d’ateliers. Donc il y aura 

des ateliers, des séances de formation de cette conférence, et au moins, 

pendant la première semaine, pendant cette première semaine du 29 

mai au 4 juin, on n’aura pas tellement de séances de présentation ; ce 

sera plutôt des ateliers, des activités de formation comme j’ai dit.  

Bien sûr, cela dit, il y aura quelques documents de présentation, mais en 

termes généraux, les présentations vont porter sur des aspects et des 

informations plutôt techniques, donc comment relever certains défis. 

On pourrait peut-être partager les points principaux par rapport à ces 

ateliers, par rapport à ces séances de formation, mais le plus 

intéressant, il me semble, est-ce qui aura lieu au cours de la dernière 

semaine du sommet. C’est-à-dire AFNOG aura des spécialistes qui vont 

participer, et il y aura d’autres organisations qui vont également 

envoyer des experts. Je ne sais pas si vous pouvez consulter le 

programme complet, mais je sais qu’une version a été circulée par mail. 

Donc les séances entre le 5 ou le 6 juin, je pense, sont des réunions très 

similaires à celles de l’ICANN, mais l’activité principale sera une activité 

organisée ou coorganisée par l’ICANN qui comprendra l’un des 

membres du comité, et cela aura lieu le 9 juin, je crois. Donc le 9 juin, 

oui. 

Toutes les séances seront donc des séances qui porteront sur d’autres 

aspects, je ne sais pas si ça serait de l’intérêt de l’ICANN de publier, ou 

d’At-Large de publier tout cela. D’accord ? 
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DEV ANAND TEELUCKSINGH : Je n’ai pas très bien compris ce que vous avez dit. J’ai eu un petit 

problème pour comprendre. Est-ce que vous pourriez répéter, Seun ? 

 

SEUN OJEDEJI :   Oui. J’ai dit qu’on ne devrait peut-être pas tout publier. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui. Je comprends, mais j’essaie de trouver le programme en ligne et je 

vois ce que vous voulez dire. Il y a des séances plus petites qui font 

partie de la première partie de la conférence, comme vous disiez, et 

[inaudible] à partir du 6 ou du 7 juin, AfriNIC commence à organiser ses 

propres séances. C’est ça ? Et donc, à ce point-là, il serait utile d’avoir 

davantage de participation d’At-Large, c’est ça ? 

 

TIJANI BEN JEMAA : Vous m’entendez ? Oui. Comme Seun le dit, le programme définitif n’est 

pas publié. On a une idée générale, mais on n’a pas tout. En fait, la 

séance de l’ICANN de la journée ICANN aura lieu au début juin en fait, 

dans le cadre de cette semaine d’AfriNIC. Donc si vous arrivez avant le 4 

juin, comme vous le savez, il y aura beaucoup de personnes qui ne sont 

pas là. Et on ne peut pas rester au cours de toutes les réunions parce 

qu’on n’a pas autant de nuits dans notre budget des programmes 

CROPP. Donc on a décidé, entre le 7 et le 9, au début. Donc si vous 

arrivez avant le 4, vous allez devoir partir au maximum le 8 juin. Donc 

les discussions de politique, qui sont les séances les plus importantes 

pour nous, ont lieu justement à cette date-là. C’est-à-dire que vous ne 

pourriez pas participer à cette journée de l’ICANN et à la journée de 

politique qui est celle qui nous intéresse. Adam avait demandé en 
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même temps de faire partie du panel, mais je lui ai expliqué qu’on a un 

autre membre ALAC sur place qui sera là du début à la fin de la réunion, 

et c’est Seun qui sera là et qui fait partie du groupe de développements 

de politiques d’AfriNIC. Ce que j’ai proposé c’est que Seun fasse plutôt 

partie de ce panel plutôt que moi. 

Cela dit, Seun y était inscrit au moins deux fois, d’une part pour les 

nouveaux arrivants, pour la séance de nouveaux arrivants, et puis pour 

la séance des organisations Internet [Istar] pour les nouveaux arrivants. 

Donc j’ai proposé une composition pour le panel, et une présentation 

que j’ai proposée pour le panel ; malheureusement, puisque le 

programme n’a pas été publié, je ne sais pas si cela a été accepté. On 

m’a dit en même temps que ma présentation n’était pas suffisamment 

exhaustive. Je ne peux pas tout présenter. Je leur ai dit que cette fois-ci 

je ne pourrais pas vous présenter parce que je ne serais pas là au cours 

de toute la réunion, mais que [inaudible] présentation pour les 

nouveaux arrivants, pour les [istar] et pour les nouveaux arrivants. 

Merci. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Daniel est peut-être en muet. Non. J’étais en muet. C’était moi. Merci 

Tijani. 

Donc Seun, si j’ai bien compris, il ne me reste qu’une question de 

précision. C’est quel serait le contenu de cet atelier dont vous parliez 

qui aura lieu le 7 juin ? Ce panel ou cet atelier auquel vous comptez 

participer ? 
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TIJANI BEN JEMAA : Oui. Toutes ces discussions de politique AfriNIC auront lieu entre le 7 et 

le 10. Il y avait une liste des sujets que les présentateurs pouvaient 

choisir pour présenter. J’étais intéressée soit par la transition soit par la 

[inaudible], je ne sais plus. Mais puisque le programme définitif n’a pas 

été publié, je n’étais pas sûr donc quel est le sujet qui m’a été assigné. 

Mais on m’a dit, en tout cas, que ma présentation n’avait pas 

suffisamment de contenu, et j’espère que cela ne serait [inaudible]. 

C’est toujours pareil pour moi avec AfriNIC. On me dit toujours la même 

chose. On me dit qu’il manque de contenu. 

La dernière fois j’ai fait une présentation sur la transition et sur la 

responsabilité. Avant cela, j’avais présenté quelque chose d’autre. Je 

toujours des présentations à faire, mais cette fois-ci, non, ce ne sera pas 

possible pour moi. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui. D’accord. Merci, Tijani. Ariel, vous levez la main. Allez-y. 

 

ARIEL LIANG : Merci, Dev. Je voulais clarifier quelques informations avec Tijani, avec 

Seun et avec Daniel. Je me demande donc quelles seraient les séances 

qu’il faudrait que je suive à distance, autrement nous n’allons pas les 

inclure dans le protocole. Mais en tout cas, il faut que je suive 

absolument les séances qu’ils vont présenter. Alors, je vais vous envoyer 

un mail à la fin de cet appel pour vérifier avec quels sont les séances, 

avec les titres des séances qu’il me semble qu’il faudrait que je suive 

pour que vous me confirmiez cela. 
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DEV ANAND TEELUCKSINGH : Daniel, je vois, lève la main. Allez-y Daniel. 

 

DANIEL NANGHAKA : Je serais l’un des orateurs du 10 juin, et je parlerai des applications pour 

les portables, des applications mobiles. Merci. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui. Qui c’est qui me parle ? Seun ? 

 

SEUN OJEDEJI : Oui, pardon Dev. Je me suis déconnecté. J’entendais Tijani et tout à 

coup je n’entendais plus rien. Donc Daniel disait je pense qu’il ne sera 

pas disponible pendant l’événement, c’est bien ça ? 

 

DANIEL NANGHAKA : Non. Au contraire, je serai disponible à partir du 7 juin. Puisque je ne 

serais là qu’à partir du 7 juin, vous pourrez contacter Tijani qui sera là 

avant. 

Il y a d’autres personnes qui sont peut-être disponibles pour l’ensemble 

de la réunion, qui vont parler à la réunion du [inaudible]. Merci Dev. 

 

SEUN OJEDEJI : Oui. D’accord. Donc pour la réunion du [inaudible] qui aura lieu le 4 juin, 

c’est de ça que vous parlez ? Donc j’aimerais préciser quand est-ce que 

Daniel et Tijani seront sur place, et quand est-ce qu’ils vont partir. 
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DANIEL NANGHAKA :  Tijani arrive le 6 et j’arrive le 7. 

 

SEUN OJEDEJI : Ah. Bien. D’accord. C’est-à-dire que vous allez rester au Botswana 

pendant 10 jours, c’est ça – pendant trois jours, pardon. C’est très bien. 

Alors, comme Tijani l’a dit, le programme n’est toujours pas publié, mais 

en tout cas, pendant la première semaine, comme on l’a dit, il n’y aura 

pas tellement de séances, mais plutôt des séances de formation, des 

ateliers de formation, toute la journée. Ce sont des séances de 

discussion aussi bien sûr. Si pour la deuxième semaine on aura 

beaucoup plus d’activités, d’intérêt pour nous, je pense que Tijani et 

Daniel arrivent donc pour cette deuxième semaine. Ils viennent le 6 et le 

7 juin. La plupart des activités d’AfriNIC auront lieu pendant cette 

période donc c’est certainement le bon moment. Il y aura des séances 

de développement, d’IANA, de l’ICANN aussi, qui auront lieu au cours de 

cette période. Le programme n’est toujours pas publié comme j’ai dit, 

donc je ne vais pas divulguer plus d’informations. Mais en tout cas, 

pendant cette période, il y aura beaucoup d’activités d’AfriNIC. 

Concernant la séance de la société civile, il serait difficile de pouvoir 

faire le suivi de toute la réunion. Mais en ce qui concerne les activités du 

groupe de travail des réseaux sociaux, et afin de vous aider à identifier 

quels seraient les tweets à publier, il y aura des phrases, des étiquettes, 

des « hashtags » qui vont être utilisés et que les personnes qui ont 

assisté à la réunion d’AFRALO ou qui ont fait partie d’At-Large sont sans 

doute utiliser. Ces personnes seront aussi sans doute à l’événement. Et 

donc, avant la deuxième semaine, on aura des entretiens personnels 
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avec les personnes. Donc il serait utile de publier ces mises à jour avec 

ces étiquettes afin que tout le monde puisse les trouver facilement.  

Il y aura aussi les anciens boursiers, donc peut peut-être utiliser cela. On 

peut profiter de leur présence là-bas pour trouver des informations à 

travers les « hashtags ». Ce qui est plus probable est le fait que le 

« hashtag » soit AIS2016, mais si l’on a d’autres « hashtags » tels que 

« Convention » et je vais ajouter en même temps « At-Large » ou 

« ICANN », je ferais de mon mieux pour encourager cela. Merci. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Seun. Donc je crois qu’il y a Tijani. Tijani, vous voulez répondre à 

Seun ? Donc Tijani d’abord. Je pense que, Tijani, votre micro était 

[inaudible]. Voilà. Nous entendons Tijani. 

 

TIJANI BEN JEMAA : Merci. Donc je pense que cet appel, c’est surtout sur la question des 

médias sociaux, et donc la meilleure chose à faire, c’est de dire à Ariel 

quand nous serions prêts à publier toutes les séances pour lesquelles 

nous allons intervenir. 

Donc pour la session sur la transition, par exemple je crois que Seun 

devra participer à ce panel. Je pense qu’il faut qu’il soit sur la scène. Ça, 

c’est ce que je souhaite. Et puis il y aura participation également dans 

l’auditoire. Mais j’imagine qui va participer de toute façon. Donc il y a 

plusieurs séances où nous aurons de la participation. Donc je pense qu’il 

faut nommer quelqu’un qui soit responsable de mettre en lien les 

différentes personnes de manière à pouvoir publier cette information 

sur Twitter et autre. 
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DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Tijani. Et une des choses, en fait une question que j’ai, c’est ce 

que vous et Seun souhaitez faire par rapport à cette séance sur l’IANA. 

Donc est-ce que Daniel sera également ? Et donc, il faut définir ce 

planning pour ces différentes activités. 

 

ARIEL LIANG : Alors, Tijani, Seun, Daniel, tous ces détails, je m’assurerai de vous 

contacter pour savoir exactement quelles sont les séances et les heures 

auxquelles vous devez être présents. Et puis autre chose, Seun et Daniel 

[inaudible] déjà très présents sur Twitter. Donc, n’hésitez pas à en 

parler. Et on pourra parler également au sein d’ICANN et d’At-Large – en 

fait, nous ferons suivre vos Twitter avec le dièse qui correspond à ce 

sujet ; donc, n’hésitez pas à faire passer le message. Je suivrai vos 

comptes sur Twitter. Donc je m’occuperai de faire passer votre 

message. 

Donc je voulais parler de ça et puis autre chose. Autre question. Est-ce 

que vous connaissez des membres du personnel de l’ICANN qui sont 

présents aux séances et je peux également les contacter pour voir s’ils 

peuvent aider à prendre des photos ou à publier des messages sur 

Twitter, etc. donc c’est très bien de travailler avec ces personnes du 

personnel ICANN. Ce serait bien. Si vous avez des informations par 

rapport à ces personnes, dites-moi pour que je puisse coordonner ceci 

avec eux. 
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DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Ariel. Donc effectivement, on pourrait peut-être marquer ceci 

dans la liste des choses à faire pour faire un petit peu le suivi de ce qu’il 

faut faire. Donc pour avoir la participation du personnel ICANN, avoir 

leur soutien, les photos, ceci, c’est un point à faire. Allez-y, Seun, vous 

avez la parole maintenant. 

 

SEUN OJEDEJI : Alors, je voulais également mentionner, j’imagine qu’il y aura le 

personnel de la région, Bob, d’autres personnes, je ne sais pas si c’est 

Caire ou quelqu’un d’autre. Je ne pense pas – je n’arrive pas à retrouver 

leurs noms, mais une autre chose que je voulais vous dire, c’est que 

Tijani nous avait dit qu’il y aurait des séances avec une liste des 

participants. Donc il serait bien de savoir qui a le rôle de faire passer des 

messages sur Twitter. Donc il y a en fait une liste des gens qui vont être 

actifs sur Twitter, et il serait bien de savoir un petit peu quelle est cette 

liste. Donc il faudrait, en fait, avoir des personnes qui sont un petit peu 

attribuées à certaines périodes. Donc en fait, l’idée est de savoir qui va 

faire quoi à quel moment, et ça, on pourrait peut-être s’en occuper une 

fois que l’emploi du temps aura été établi de manière définitive. Donc 

une fois qu’on aura cet emploi du temps, il faudra que les gens se 

portent bénévoles pour faire [inaudible]. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Seun. Donc justement, à votre avis, à quel moment on aura la 

version définitive de l’emploi du temps. Est-ce que vous le savez ? 

 



TAF_At-Large Social Media Working Group Volunteers for AIS 2016 – 13 May 2016       FR 

 

Page 14 de 20 

 

SEUN OJEDEJI : Alors, le programme devrait être publié normalement – attendez – dans 

deux semaines. Dans deux semaines ou plus tard. Enfin, avant la fin de 

la semaine prochaine, donc c’est l’idée. 

Il y a encore des personnes qui doivent confirmer leur participation, etc. 

donc je pense que d’ici la fin de la semaine prochaine, je devrais avoir 

un programme définitif. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Seun. 

 

SEUN OJEDEJI : Mais je peux quand même vous donner une réponse définitive un petit 

peu plus tard. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Seun. Ariel, allez-y. 

 

ARIEL LIANG :   Merci, Dev. Donc suivi par rapport à ce que vient de dire Seun. 

Je crois qu’il serait très utile d’avoir Seun, Daniel et Tijani qui puissent 

prendre des photos, donc qui puissent en fait s’occuper de trouver des 

gens pour prendre des photos parce que je sais que vous allez être très 

occupés. Donc il faudrait bien qu’il y ait quelqu’un que vous trouviez qui 

puisse s’occuper de le faire parce que vous allez être trop occupés pour 

le faire. 
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Pour ce qui est des enregistrements, donc de l’écoute à distance, c’est 

bien tout ça. C’est bon. Mais ce qui est critique à mon avis, c’est l’image. 

Les photos. Donc la semaine dernière, il y avait trois sessions au cours 

desquels Olivier a parlé. Donc très bien, la participation à distance était 

très bien, mais les photos c’est quand même sympathique. Donc, avoir 

quelqu’un du personnel qui puisse s’en occuper peut-être, et puis, il 

faut savoir que la publication de photos de qualité, c’est quelque chose 

d’important. Si vous voyez, par exemple, qu’il y a des photos officielles 

qui ont été publiées quelque part, ce serait important de le savoir. Voilà. 

C’était donc un suivi là-dessus. 

Ce serait également utile d’avoir un groupe Skype privé, peut-être 

moins, Tijani, Daniel et Seun, au cas où vous avez besoin de me dire 

quelque chose en privé. Vous pouvez éventuellement m’envoyer une 

petite photo rapidement ou alors me parler d’une séance spécifique 

dans l’immédiat, sur le vif. Bien sûr, ça va dépendre de l’heure parce 

qu’il y a des moments où je serais au lit pendant que vous travaillez. 

Peut-être aussi me dire quelles sont les séances auxquelles je dois faire 

attention, je dois écouter de manière plus attentive, voilà. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui, effectivement. On pourrait créer un groupe Skype. Oui, ce serait 

bien. Ce serait bien d’avoir un groupe avec des messages instantanés, 

surtout qu’il se passe certaines choses pendant la séance. On pourrait 

échanger sur l’emploi du temps des différentes séances, et donc 

échanger des informations de manière plus directe et plus rapide. 

D’accord. 
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Et puis, la question de l’emploi du temps, donc ce que nous avons fait 

dans le groupe des médias sociaux lors de la dernière réunion de 

l’ICANN, c’est que nous avions un tableur qui nous permettait 

d’échanger des informations sur la séance ALAC ou autre. Donc une fois 

que l’emploi du temps sera finalisé, est-ce qu’on pourrait, peut-être, 

mettre en place un tableur de ce type qui nous permette de faire le suivi 

des personnes qui interviennent, des personnes qui prennent des 

photos, ou autres ? Ariel, est-ce qu’à votre avis ça serait bien de 

procéder de cette manière, de créer un tableur ? D’ailleurs, Ariel vient 

d’afficher un exemple de ce tableur dans le chat. Qu’en pensez-vous, 

Ariel ? Est-ce que c’est quelque chose qu’on pourrait faire une fois que 

l’emploi du temps sera finalisé de manière à savoir exactement quelles 

sont les séances qui ont lieu à quelle heure ? 

 

ARIEL LIANG : Oui. Je pense que ça pourrait être utile pour s’organiser. Donc je vous ai 

envoyé un exemple et donc Seun pourra regarder ça plus tard ; je sais 

qu’il ne voit pas le chat. Mais oui effectivement. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui. Donc une fois que l’emploi du temps sera terminé, on pourra créer 

un tableur. Donc c’est. Ce sera déjà une première chose à faire. On aura 

Daniel, Seun, Tijani qui seront inscrits dans ce tableur au moment où ils 

prendront la parole. Très bien. 

Y a-t-il d’autres choses ? Avez-vous des questions ou des 

commentaires ? Ariel, allez-y. 
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ARIEL LIANG : Je me demandais Tijani, Daniel et Seun voulaient mentionner autre 

chose puisqu’ils sont intervenants ? Moi, sinon, j’ai encore une chose à 

dire. 

 

SEUN OJEDEJI : Vous m’entendez bien ? 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Allez-y, Seun. Nous vous entendons. 

 

SEUN OJEDEJI : Je voulais simplement poser une question. Est-ce qu’on pourrait faire un 

rapport ou avoir des renseignements sur ceux qui participent quelles 

sont les personnes qui participent au sommet d’AFRALO, de manière à 

faire un suivi avant l’événement ? Donc en fait, il faudrait qu’on puisse 

envoyer un message avec la liste des personnes qui prévoient de 

participer à la réunion. Comme ça, on pourrait se mettre en contact 

avec elles à l’avance, et peut-être créer un petit groupe Skype de 

manière impliquée les uns et les autres, si par exemple, Tijani, veut faire 

part de quelque chose, etc. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Seun, c’est effectivement une suggestion intéressante. Donc qui 

va [inaudible] cet événement d’AFRALO ? Est-ce qu’il y en a d’autres 

peut-être ? Effectivement, il faudra qu’on envoie ce message assez 

rapidement. Donc on pourrait peut-être envoyer ce message sur la liste 

de discussion : qui sera au sommet. Et ajouter ces personnes au groupe 

Skype, aux comptes Twitter, etc. 
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Ariel, allez-y. 

 

ARIEL LIANG : Merci, Dev. Seun vient de dire exactement ce que je voulais dire, en fait 

je me demandais si ceci devait venir de moi et de Dev ou alors est-ce 

que ça devrait venir de Seun et de Tijani. Effectivement, c’est une bonne 

idée à mon avis de savoir qui sont les personnes qui vont se rendre sur 

place de manière à ce qu’une fois sur place on soit mieux organisés. Je 

ne sais pas qui, par contre, doit envoyer ce message, posé cette 

question. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Y a-t-il des questions ? Tijani ? Seun ? Daniel ? Des commentaires, Tijani, 

Seun ? Ah, je vois que vous êtes dans la salle AC. Très bien, alors par 

rapport à la liste des personnes, y a-t-il des commentaires ? 

Seun, allez-y. 

SEUN OJEDEJI : Je me pose la question suivante. Si c’est Ariel qui envoie le message, 

peut-être qu’elle peut l’envoyer au nom du personnel. Sinon, c’est Aziz, 

en tant que président, qui peut poser cette question. J’essaie de voir un 

petit peu qui est la personne qui doit envoyer cette question. Je crois 

que ça peut soit venir du personnel, soit – je ne sais pas si Tijani a une 

autre suggestion à faire par rapport à ça. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Seun. Tijani, est-ce que vous avez des suggestions à faire par 

rapport à ça ? Tijani, nous ne vous entendons pas. Ça ne marche pas 

bien.  
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TIJANI BEN JEMAA : Non. Je n’ai rien, en fait, à rajouter par rapport à ça. C’est bon. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Très bien. Alors nous allons inscrire ça sur la liste des choses à faire, à 

moins qu’Ariel ait quelque chose à ajouter. 

 

ARIEL LIANG : Je pense que la meilleure option que c’est que je pourrais par exemple 

contacter Aziz, et demander à Aziz d’envoyer un message pour savoir 

qui va participer au sommet. S’il est d’accord, je peux soit envoyer de la 

part du personnel, soit lui demander de l’envoyer. À ce moment-là, je 

créerai le groupe Skype et je rajouterai les personnes appropriées. Mais 

donc je vais contacter Aziz là-dessus et nous allons voir ensemble. 

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : D’accord. Bon. Et bien je crois que nous avons parlé de tout ce dont 

nous devions parler. Y a-t-il d’autres commentaires, d’autres questions ? 

 

SEUN OJEDEJI : Non. Juste un autre commentaire. 

Donc par rapport à l’événement, nous devons encore publier l’emploi 

du temps et donc nous devons nous occuper de cette question 

[inaudible]. C’est Ariel qui va le faire. 
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DEV ANAND TEELUCKSINGH : Oui. Donc nous pouvons, en fait, déjà constituer notre groupe chat. On 

peut aussi organiser un autre appel de conférence avec Adigo. On 

pourra donc avoir un deuxième appel pour terminer et conclure ces 

questions qui restent encore. Donc effectivement d’abord, publication 

de l’ordre du jour. Ensuite, l’emploi du temps. Ensuite, tableur. 

Alors, d’autres commentaires ? Daniel ? Tijani ? 

 

DANIEL NANGHAKA : Alors il y a autre chose qu’on pourrait faire. On pourrait avoir un appel 

après la publication de l’emploi du temps.  

 

DEV ANAND TEELUCKSINGH : Merci, Daniel. 

Alors [inaudible] si on a des volontaires en plus, on pourra les inviter 

lors de l’appel. Très bien. 

D’autres commentaires ? D’autres questions ? Des observations ? Une 

fois, deux fois, trois fois. Très bien. Eh bien, merci à tous d’avoir 

participé à cet appel. Nous avons un certain nombre de bonnes idées 

qui ont été avancées pour le sommet Afrique de l’Internet. Donc je vous 

souhaite à tout un excellent week-end. Merci beaucoup. Au revoir. 

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


